

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

VOLKSENTSCHEID IN HAMBURG

19.07.2010

Weiter sagte Blum:

„Das Ergebnis in Hamburg bestärkt uns in dem Kurs, den wir gemeinsam mit Kultusministerin Dorothea Henzler in Hessen eingeschlagen haben: Wir wollen den Unterricht und damit das Vermitteln von Bildungsinhalten kontinuierlich verbessern, anstatt uns dauernd in grundlegenden Systemdebatten auf dem Rücken der Schülerinnen und Schüler zu ergehen. Dies ist der beste Beitrag zur Erhöhung von Bildungschancen für alle Kinder. Dass wir auf dem richtigen Weg sind, haben uns auch die jüngsten Bildungsstudien bescheinigt.“

Die christlich-liberale Koalition in Hessen bringt mehr Lehrer an die Schulen, sorgt dafür, dass kein Unterricht ausfällt und hat durch die deutliche Erhöhung des Lernmittelbudgets dafür gesorgt, dass sich das Lernumfeld für alle Kinder in Hessen deutlich verbessert. Die behutsame Fortentwicklung des bestehenden Schulsystems durch eine klare Prioritätensetzung im Bereich des Unterrichts und der Unterrichtsversorgung bleibt ein zentrales Anliegen der Regierungskoalition von CDU und FDP. Wir wollen unsere Schulpolitik mit den Menschen gestalten und nicht gegen sie. Diese Lehre sollten auch endlich die hessischen Grünen aus dem Ergebnis von Hamburg ziehen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
